



¿Qué será del PRI?

Necesito saber hoy de tu vidaaa..., como si estuviéramos tarareando la canción de Roberto Carlos...

Pero no. Se trata de que mañana domingo se definirá en su XXIV Asamblea Nacional "la mayor reforma" a este partido si cambia de logotipo, color, y permanece o no de Alito como presidente (que bien podría reelegirse ocho años más...)

¿Estaremos presenciando los estertores de la agonía de aquel Invencible partido?

JOE PESTAÑAS

En un encuentro con más de veinte líderes de su partido, Biden buscaba dar una imagen de tranquilidad sobre su capacidad para ganar las elecciones; no obstante, aseguró que "necesitará trabajar menos horas de cara a la campaña electoral.

"Ya no voy a acudir a eventos después de las 20 horas", dijo, aunque advirtió: "no tengo intención de irme".

Oyyy, seguro le siguen cantando la canción de Cri-Cri: "¡Que Juan pestanas ya va a venir, ponte tu pijama, metete a la cama, porque ya es la hora de dormir!".

FALTA DE RESPETO

El 29 de mayo, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, compartió en sus redes sociales una foto de una estatua de Poseidón de 3 metros en el malecón de Puerto Progreso.

"Felicidades al Ayuntamiento de Progreso por seguir mejorando la imagen del puerto", escribió.

Pero, en redes sociales comenzó a hablarse de que Chaac estaba muy enojado por poner la

estatua de un dios griego en sus dominios (Chaac es el dios maya vinculado con la lluvia).

Hasta se viralizó la placa con la leyenda "En este hogar apoyamos a Chaac, no aceptamos propaganda de otros dioses, en especial de Poseidón. ¡Vivan los dioses mayas! ¡Fuera los huracanes!"

Bueno, es que monumentos pondrán, ¡pero las creencias cuándo!

¡POS ES ENTENDIBLE!

Durante la marcha del orgullo LGBTQ+ en la CdMx del sábado 29 de junio, la embajada de Israel fue objeto de ataques y violencia.

En un comunicado, la representación diplomática expresó que "desconciertan los ataques y violencia" en su contra debido a que el único país de Medio Oriente en el que la comunidad LGBTQ+ vive con tranquilidad y sus derechos están protegidos es Israel...

Pues sí, pero los palestinos, palestinas y palestines, son seres humanos ¡que no merecen ese trato 'hitleriano' que les da Israel!

¡QUÉ ENVIDIA!

¡Y que le revocan la licencia de abogado a Rudy Giuliani por mentir a favor de Trump! quien fue alcalde de la ciudad de Nueva York, fiscal federal y asesor legal de Donald Trump, fue despojado el martes de su licencia para ejercer Derecho en el estado, luego que una corte halló que repetidamente hizo declaraciones falsas sobre la derrota que sufrió el expresidente republicano en las elecciones de 2020 y sobre la toma del Capitolio.

¡Guau, aquí se le pasarían revocando licencias y nombramientos en cierto poder de cuyo nombre no queremos acordarnos!